



Les élèves de l'école Saint-Charles s'initient au *land art* pour la fin des classes!



Saint-Charles-sur-Richelieu, le 28 juin 2016 – Les élèves de quatrième année de l'école Saint-Charles ont récemment été initiés au *land art*. Bien plus qu'une activité isolée, c'est toute l'école et la municipalité qui aura pu admirer leur talent!

Au cours de l'année scolaire 2015-2016, la gestion des matières résiduelles et le développement durable ont été au cœur des priorités de la municipalité de Saint-Charles-sur-Richelieu et de son école primaire. Si la fin des classes rime parfois avec ambiance de vacances, il n'en fut rien pour les élèves de madame Véronique Jalbert. L'arrivée du

beau temps et la fin des examens leur aura permis de décorer leur cour d'école tout en s'initiant à une pratique artistique contemporaine. En effet, le *land art* consiste à utiliser le cadre et les matériaux de la nature (bois, pierre, sable, branches, etc.) pour créer des œuvres extérieures exposées aux éléments. Les élèves ont ainsi pu rechercher des matériaux dans leur environnement immédiat et leur cour d'école pour créer tout en s'amusant.

Rappelons également que la classe de quatrième année s'était illustrée en participant au défi *Osentreprendre* en proposant un projet s'intitulant *Déchets-d'œuvres*. Ce projet avait été réalisé avec la collaboration de l'artiste France Sabourin et visait à sensibiliser les élèves et le public à l'utilité des objets recyclés pour en faire des œuvres d'art. Chapeau à ces jeunes et espérons les voir renouveler l'expérience l'an prochain!

-30-

Source : Véronique Jalbert
Enseignante à l'école Saint-Charles
Tél. 450 467-0135

